



TAHUN DEPAN ALAT KEBERSIHAN DIPERBANYAK Malioboro Dilengkapi Armada Pedestrian



KR-Ardhi Wahdan

Haryadi Suyuti menjajal alat pembersih pedestrian Malioboro.

YOGYA (KR) - Kawasan Malioboro kini dilengkapi armada khusus untuk membersihkan area jalur pedestrian. Sesuai namanya, armada berupa scrubber washer tersebut memiliki fungsi menyapu dan mengepel lantai.

Walikota Yogya Haryadi Suyuti, sempat menjajal saat pertama kali diluncurkan, Selasa (23/7) kemarin. Dirinya pun memberikan apresiasi karena kendaraan tersebut ramah lingkungan. "Ini memanusiakan petugas ka-

rena mudah digunakan serta tidak mengeluarkan banyak tenaga lagi," jelasnya.

Hanya, dirinya berpesan agar pihak UPT Malioboro juga mengalokasikan anggaran perawatan. Pasalnya, lantaran baru tersedia dua unit sedangkan jalur pedestrian Malioboro sangat luas maka akan sering digunakan. Haryadi khawatir, dengan tingginya intensitas penggunaan alat pembersih tersebut maka rentan mengalami kerusakan.

Di samping itu perlu juga dilengkapi stiker mencolok pada kendaraan. Bahkan jika diperlukan dipasang klakson tambahan agar saat dioperasikan bisa diketahui pengunjung. "Kalau pengunjung tahu sedang ada pembersihan, maka bisa ikut menjaga ke-

bersihan," katanya.

Kepala UPT Malioboro Ekwanto, mengungkapkan pihaknya tengah melatih petugas agar lihai mengoperasikan armada kebersihan tersebut. Dua alat itu dibelinya dengan harga Rp 700 juta, sehingga satu unitnya sekitar Rp 350 juta. Beberapa kota besar yang memiliki area pedestrian luas, juga memiliki armada serupa.

Ekwanto menambahkan, tahun depan pihaknya juga akan memperbanyak alat kebersihan. Terutama untuk membersihkan sampah atau limbah yang ada di dalam dril atau galian. Selama ini petugas kerap kesulitan atas ulah pengunjung yang membuang sampah sembarangan hingga masuk ke kolong-kolong. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005